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SANTACRUZ ABANDONA VALVERDE DEL CAMINO

  

  

Informa Cipriano Díaz. Huelva 23-07-10

  

  

Sobre las 14 horas del día de hoy, y tras una dura reunión entre el Alcalde de Valverde del
Camino, Miguel Ángel Domínguez, y el empresario taurino Sergio Santacruz, se llegó a un final
no deseado por las partes, al tomar la decisión el empresario, de abandonar su responsabilidad
de gestión del coso taurino.

  

  

 Eran varios los temas que se debatieron y que desde el pasado año, se venía urdiendo planes
para conseguir llegar a un final feliz, sobre la liquidación económica de la feria del 2009, donde
el consistorio valverdeño, tenía que sufragar la subvención a la feria taurina y el pago
pendiente en parte, a los ganaderos Hijos de Celestino Cuadri y Adolfo Martín.

  

      

  

 Con anterioridad al día de hoy, el Ayuntamiento había llegado a un acuerdo tácito de
liquidación a las partes, sin que dichos acuerdos se hayan producido, lo que ponen en cuestión
la situación, cuando llega el momento de organizar la feria taurina del presente año.

 1 / 2



VALVERDE DEL CAMINO, HUELVA. El empresario Sergio Santacruz deja la plaza de toros. 
Viernes, 23 de Julio de 2010 00:00 - 

  

  

 Con estas cuestiones pendientes y con la entrada a la alcaldía de Miguel Ángel Domínguez, se
entabla nuevos encuentros para llegar a un final feliz, por lo que en el día de hoy y después de
repasar los problemas pendientes y no llegar a un acuerdo definitivo, es decir, recuperar por
parte de ganaderos y empresarios la deuda pendiente, el empresario Sergio Santacruz,
determina de forma definitiva, renunciar a la organización de la feria taurina, hasta tanto no se
lleve a cabo, el ,pago de la deuda pendiente del 2009.

  

  

 Así terminó la triste historia de una gestión taurina impecable, que esperamos se pueda llegar
a un final feliz, con el ,pago por parte del Ayuntamiento de Valverde del Camino a la empresa
Hermanos Santacruz y los ganaderos Hijos de Celestino Cuadri y Adolfo Martín, y se pueda
seguir con la misma apuesta por una feria, considerada en el panorama taurino, como una de
las más serias del panorama taurino.
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